

# Signe avec moi !



Quand on est jeunes parents, on aimerait pouvoir communiquer rapidement et facilement avec son bébé. Mais ce n'est pas toujours facile de comprendre ce que Bébé a à nous « dire ». Avant que sa parole ne soit acquise et compréhensible, il se passe plusieurs années. Durant ce laps de temps, il est toutefois possible de communiquer avec son enfant, grâce au langage des signes.

Pourquoi ce langage si particulier ? Un enfant acquiert bien plus rapidement l'usage des muscles de ses bras et de ses mains, ainsi que leur coordination, que les mécanismes du langage. Le fait de lui apprendre quelques gestes élémentaires de signes lui permet d'interagir plus rapidement avec son entourage. On lui apprendra par exemple : « J'ai faim », « j'ai soif », « j'ai froid », « j'aime », « je n'aime pas », « je veux un câlin », « je veux jouer à la poupée avec toi »...

Vous pouvez commencer très tôt à signer avec votre enfant. Ce dernier ébauchera ses premiers signes une fois qu'il les aura acquis (6 mois pour les plus précoces, 8-10 mois en général, parfois plus tard... Il n'y a pas de règles !) et vous pourrez ainsi enrichir vos échanges, limiter les frustrations d'un côté comme de l'autre et tisser des liens encore plus forts, basés sur l'échange et la compréhension réciproque.

Signer avec son enfant ne s'improvise pas et il vous est nécessaire de suivre quelques cours afin d'être prêts à communiquer avec votre bébé. C'est dans cette optique que Sandra Peters, animatrice de « Signe avec Moi », organise des séances d'apprentissage à la Tisanerie. 6 séances sont prévues au total. Elles seront données les mercredis de 9h30 à 10h15 et ce, dès le 4 mai prochain. Pour plus de renseignements et pour vous inscrire, contactez la Tisanerie à Pontarlier au 03 81 39 66 21.

